JARCIEU

Bilans et projets pour Hit musique

l'issue de sa répétition Apublique dans la salle intercommunale de Jarcieu, Hit musique, l'harmonie intercommunale du territoire, co-présidée par Jonathan Gaudin et Anne-Laure Guillaud-Lauzanne. ainsi que la société de musique de Jarcieu et l'Écho de la Valloire, ont tenu leurs assemblées générales simultanément en présence de Christian Nucci, président de la communauté de communes du territoire de Beaurepaire, et de Patrick Durand et Philippe Mignot, maires de Jarcieu et Beaurepaire. Après le bilan financier et

le compte rendu moral approuvés à l'unanimité, et le renouvellement du conseil d'administration, les membres du bureau abordaient le calendrier et notamment les incontournables comme le concert de Noël prévu à l'église de Jarcieu le diman-che 23 décembre et la soirée "Solid'arts" le 18 mai, salle du Rocher à Beaurepaire.

De nouveaux projets ont été proposés à l'assistance, dont un concert conférence coproduit avec la société philharmonique de La Côte-Saint-André présenté les 16 et 23 mars.



Les membres du bureau de Hit musique ont présenté la saison à venir.